

既成概念や行政の枠にとらわれない斬新な発想や、心から住みよいと実感できるふるさと匝瑳市を創造する施策に反映させるための骨格をなす施策です。

匝瑳戦略会議については、市民参加のまちづくりの骨格をなす施策です。匝瑳戦略会議による意見を伺い、魅力と活力ある、市民が心から住みよいと実感できるふるさと匝瑳市を創造する施策に反映させるための戦略会議の構成は、この戦略会議の構成は、

一般会計補正予算に新生匝瑳戦略会議の委員報酬が計上されている。戦略会議の全体像、委員構成、役割をどのように考へているか。

匝瑳戦略会議について、匝瑳戦略会議の委員構成、役割をどのように考へているか。

## 政治姿勢

一般質問は、市長などに市政全般について疑問な点や方針等をただすものです。

9月定例会では、9月15日と16日に一般質問が行われ、通告順に7人の議員が質問に立ちました。主な質問と答弁を要約し掲載しました。

- ・田村 明美 議員
- ・白色 昭浩 議員
- ・大木傳一郎 議員
- ・苅谷 進一 議員
- ・川口 健男 議員
- ・武田 光由 議員

# 市政に問う

## 福祉

最近、近隣の特別養護老人ホームに入所できた方の家族にお会いしたところ、毎日夜間も続くおむつ交換や、食事介助など、家計の逼迫と心身の疲労困ぱいで本当に大変だったとのことであった。現在、特養ホーム入所機者数、市民25人おり、切実に求められている特養ホームとして、旧飯高小学校施設を活用、検討しては。

答 旧飯高小学校施設を特養ホームや高齢者の生きがいとしての生活支援施設など、介護施設の充実に向けて利用しては、とのご提案検討しては。

委員数15人以内として、企業経営者、民間シンクタンク、大学教授等の学識経験者を3人以内、市内の団体の長が推薦する団体の構成員を7人以内、一般公募による者を5人以内と考えています。

今後、委員の選任等を進め、11月上旬に第1回会議を開催したいと考えています。

答 タウンミーティングで出された市民からの意見、質問、提案を聞いて、市長はどう評価していただけたと受け止めています。

答 タウンミーティングの開催については、速やかに対処した事例もあります。

その場で出された意見や要望については、速やかに抑止していただけたと受け止めています。

そのほか、出された要望について、今後の市政運営に生かしていくと考へています。

また、市長への手紙、まちづくり御意見箱に出され

た意見等について、建設的意見、提案について

について提案していただきたいと考えています。

答 八日市場駅までの最終電車について、市としてはこれまでJR東日本に対し、要望活動を行っています。

また、今年度において

答 空き家を有効活用して定住促進を図っては、との提案ですが、いわゆる「空き家バンク」制度について、県内でも房総方面で取り入れられています。

本市においても、「ストップ・ザ・人口減少プロジェクトチーム」の中で検討

させていただきたいと思

ます。

答 「ストップ・ザ・人口減少プロジェクトチーム」の会議風景

（写真撮影：匝瑳市役所）

（撮影：匝瑳市役所）

（撮影：匝瑳市役所）